

## Unser ältestes Mitglied feierte seinen 100. Geburtstag

Seinen 100. Geburtstag hat Walter Saam am 17.02.2012 gefeiert.



L. Nußbaumer und R. Viereck haben ihn im Seniorenhaus am Schloss in Tüßling besucht und ihm einen Geschenkkorb überreicht.

Geboren wurde Walter Saam in Frankfurt am Main.

Im Werk Gendorf war er als Maschinenschlosser und Techniker tätig. Seit 28.07.1974 ist er Mitglied bei der Vereinigung der Pensionäre

und in den 38 Jahren seiner Mitgliedschaft durften wir mit ihm viele runde und halbrunde Geburtstage feiern.

Wir wünschen Walter Saam weiterhin beste Gesundheit.